



Assemblée générale V2R Sports 2026 – Note explicative

Pourquoi cette note ?

L'Assemblée générale du V2R Sports est un moment clé de la vie de l'association. Elle permet non seulement de remplir les obligations statutaires, mais surtout de définir ensemble le cadre, les moyens et les projets qui feront vivre le sport dans le Val-de-Ruz.

Cette note a été conçue pour vous donner, en quelques minutes de lecture, une vision claire des points les plus structurants de l'ordre du jour.

Point 8 – Budget et cotisations 2026

Ce point concerne directement les moyens dont disposera V2R Sports pour agir dans le futur.

- Concrètement, il s'agit de :
 - fixer les cotisations individuelles et des clubs,
 - déterminer le budget annuel sur cette base,
 - donner à l'association les moyens de soutenir les clubs et de développer des projets communs.

L'Assemblée générale sera appelée à se prononcer sur ces propositions et à valider le budget 2026.

Point 9 – Validation des documents officiels

Pour fonctionner de manière claire, équitable et durable, V2R Sports s'est doté de règlements et de directives internes.

- Ces documents permettent notamment de :
 - clarifier les rôles et responsabilités,
 - sécuriser les décisions du comité,
 - poser un cadre commun pour tous les clubs.

Ils seront disponibles sur notre site internet dès le 24 janvier 2026 sous l'onglet "A propos" puis dans Corpus documentaire. L'Assemblée générale est appelée à les valider pour la première fois.



Point 11 – Mérite sportif vaudruzien 2027

Ce point est informatif et vise à partager une vision.

- Le Mérite sportif vaudruzien a pour objectif de :
 - mettre en valeur les sportives et sportifs,
 - reconnaître l'engagement des bénévoles,
 - renforcer la visibilité du sport local.

La première édition est prévue pour le premier trimestre 2027. Aucune décision n'est demandée à ce stade.

En résumé

Cette Assemblée générale est l'occasion de donner une direction claire à V2R Sports, de poser des bases solides et de découvrir des projets fédérateurs.

Votre présence est essentielle : elle contribue directement à construire une association forte, utile aux clubs et porteuse de sens pour le sport dans le Val-de-Ruz.